öffentlich Ratshausen, 12.02.2025



TOP 5

Neubau Feuerwehrgerätehaus -Sachstand Beauftragung Architekt

Sachverhalt

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 06.06.2024 folgende Beschlüsse einstimmig gefasst.

- 1. Der Gemeinderat nimmt aufgrund der hohen Kosten, im Verhältnis zur tatsächlichen Verbesserung der Situation, Abstand vom Umbau/Erweiterung des Feuerwehrgerätehauses am aktuellen Standort.
- 2. Es sollen Gespräche mit der Gemeinde Weilen u.d.R. und der Gemeinde Hausen a.T. über eine mögliche intensivere Zusammenarbeit der Feuerwehren aufgenommen werden.

Nachdem die Gespräche mit den umliegenden Gemeinden, nicht dazu geführt haben, dass eine gemeinsame Unterbringung mehrere Wehren möglich ist, wurde die Standortsuche in Ratshausen intensiv weiterverfolgt. Letztendlich kommt momentan nur das Gelände beim Allmend Zentrum für ein mögliches Gerätehaus der Feuerwehr in Frage.

Der Gemeinderat hat zwei Architekten (Herr Burghardt aus Balingen und Herr Mattern aus Wellendingen) gebeten sich der Thematik anzunehmen und dem Gremium aufzuzeigen welche Ideen/Möglichkeiten es am Standort gibt. Beide Architekten hatten die Möglichkeit sich das Gelände und die vorhandenen Gebäude anzuschauen. Ebenso wurden Ihnen die bisherigen verschiedenen Überlegungen des Gemeinderats mitgeteilt.

Auf dieser Grundlage stellten beide Herren Ihr Konzept/Ideen dem Gemeinderat bei einem Vor Ort Termin am 05.02.24 vor.

Um nun schnellstmöglich die weitern Planungen in Angriff nehmen zu können, ist es aus Sicht der Verwaltung nun zwingend notwendig die Entscheidung zu treffen mit welchem Architekturbüro der Neubau das Feuerwehrgerätehauses erfolgen soll.

Beschlussvorschlag

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung mit dem Architekturbüro die weiteren Schritte einzuleiten.